

## **CARTA DE ORACIÓN FAMILIA ZAMORANO**

### **PREDICANDO EL EVANGELIO A LOS GRUPOS ÉTNICOS EN SU PROPIO IDIOMA**

¿Lo has dado todo?

Entonces llamando a sus discípulos, les dijo: De cierto os digo que esta viuda pobre echó más que todos los que han echado en el arca; 44 porque todos han echado de lo que les sobra; pero esta, de su pobreza echó todo lo que tenía, todo su sustento. Marcos 12:43-44

Pastores hermanos, amigos, intercesores, y promotores estamos muy agradecidos por sus constantes oraciones y ofrendas que facilitan nuestro trabajo en la misión que Dios nos ha encomendado.

Has dado el máximo.

#### **Abril y mayo un Mix de Sensaciones y la Voluntad de Dios:**

Los meses de abril y mayo han sido un período de gran intensidad emocional, un mix de sensaciones que nos han llevado a reflexionar sobre lo que viene y los tiempos que se están acelerando en nuestras vidas. En medio de esta turbulencia, hemos podido experimentar la guía de Dios y su dirección en nuestras vidas.

Como personas capaces de amar, querer; no estamos atados a ninguna emoción o sentimiento en particular. Sin embargo, cuando es necesario soltar, lo hacemos por un bien mayor, esperando las señales que Dios nos envía.

A lo único que estamos atados es a la voluntad de Dios. Ella es nuestra guía y nuestra roca en medio de la incertidumbre. No podemos apartarnos de su voluntad, porque ella es nuestra fuente de vida y nuestra esperanza.

#### **Te has entregado por completo**

En este período, hemos experimentado momentos de gran alegría y bendición, pero también momentos de dificultad y prueba. Sin embargo, en ambos casos, hemos podido confiar en la soberanía de Dios y en su plan para nuestras vidas.

En resumen, los meses de abril y mayo nos han enseñado a confiar en la voluntad de Dios y a soltar nuestras emociones y sentimientos cuando es necesario. A través de esta experiencia, hemos podido crecer en nuestra fe y en nuestra dependencia de Dios.

Has hecho todo lo posible

#### **La Misión continúa: Entrada a las Comunidades Kichwa y Talleres de Oralidad**

En este mes de junio, nos preparamos para entrar por segunda vez a las comunidades Kichwa, un desafío que requiere sacrificio y dedicación. La idea inicial era visitar estas comunidades cada dos meses, pero el tiempo ha pasado y ahora, después de cinco meses, estamos a las puertas de llegar nuevamente con el evangelio a un grupo que aún no ha sido alcanzado.

#### **Has dado todo de ti mismo**

La colaboración y el esfuerzo de los hermanos que se despojan de lo poco que tienen, como la viuda que dio todo, son fundamentales para que esta misión sea posible. Las personas que están

colaborando con el proyecto Pablo -Timoteo están dando todo de sí mismas, y sabemos que muchos más se sumarán a esta misión de rescatar a los perdidos.

### **Te has sacrificado al máximo**

Hoy puedes sumarte, estás a tiempo. El 30 de junio es la fecha clave para nuestra entrada, y aunque nos faltan recursos que cubrir, confiamos en que para la fecha de salida tendremos cubierto el presupuesto y no escaseará.

Además de esta misión, en junio también enfrentamos el desafío de preparar a un grupo de la iglesia en Lima para realizar Talleres de oralidad en la Evangelización. Aprenderemos a contar historias bíblicas y a realizar evangelismo personal de manera efectiva, para que la iglesia sea protagonista en ganar muchas vidas para Cristo.

### **Has puesto todo tu corazón**

Queremos que la iglesia sea determinada hacia los perdidos, que pueda tirar la red al mundo y que esa red traiga a los que están perdidos sin Cristo. Este es un gran desafío por delante, pero estamos seguros de que, con la guía de Dios y el esfuerzo de todos, podremos cumplir con nuestra misión y llevar el evangelio a aquellos que no lo han escuchado.

Has ido más allá de tus límites

### **La familia:**

**Vania:** La más dulce de la familia, pasamos unos días hermosos en este mes de Mayo en Perú se celebró el día de la madre y Dios nos ha dado a nuestra familia una madre que es una Leona para sus hijos y un pimpollo para su esposo.

Viaje a la Argentina a ver a mi madre, gracias a todos los que oraron por mi viaje y todos los que apoyaron económicamente, fue un tiempo de calidad, de Amor y de necesidad que uno tiene como hijo de abrazar al ser más hermoso que se puede tener en esta vida, gracias a todos.

**Hananh:** La princesa de la casa crece a pasos agigantados, está hermosa nos regala alegría cada día, pronto llega su cumple.

**David:** El segundo hombre de la casa y se la cree, cuando viajo o no estoy en casa le dice a su madre que él es el hombre de la casa y lo tiene que escuchar, ama a Dios, su colegio y está en su tiempo de preguntas y ocurrencias.

### **Te has entregado sin reservas**

Porque muchos de ustedes lo pidieron, nos preguntaron y sé que lo están esperando, La familia 4x4 viaja a la Argentina, a fin de año estamos regresando aprovechando los tres meses de receso del colegio, por algunos temas de documento, estudios médicos y demás temas, visitaremos algunas iglesias y amigos, Hannah no ha pisado suelo argentino y no conoce a su abuela, sus tíos y sus primos y David está muy contento en regresar a su país que dejó cuando era muy pequeño y todavía recuerda, las milanesas de su abuela, y asuntos de nuestra patria.

Falta seis meses y necesitamos de sus oraciones y de su ofrenda para regresar, tenemos que comprar cuatro pasajes, buscar una casa donde vivir y el traslado, estará abierta una cuenta en el DNM donde usted pueda colaborar con nuestro regreso con lo que Dios disponga en su corazón.

La historia de la viuda que dio todo lo que tenía nos enseña sobre la importancia de la generosidad y la fe. Al orar, dar y viajar con todo nuestro ser, podemos experimentar la presencia y el poder de Dios en nuestras vidas y en las vidas de los demás. Esto requiere una entrega total y una dependencia absoluta de Dios.

### **Esfuerzo máximo**

1. Orar con todo el corazón: Orar con todo el corazón, dando todo nuestro ser a Dios en la oración. Esto implica una entrega total y una dependencia absoluta de Dios.
2. Dar todo lo que tenemos: Dar todo lo que tenemos, siguiendo el ejemplo de la viuda que dio todo lo que tenía. Esto puede incluir dar nuestro tiempo, nuestros recursos y nuestras habilidades para servir a los demás.
3. Viajar con todo el propósito: Viajar con todo el propósito, dando todo de nosotros mismos para llevar la presencia y el amor de Dios a las comunidades y personas que lo necesitan. Esto implica una entrega total y un compromiso con la misión de Dios.
4. Compartir nuestra carta de oración con tus amigos de Facebook, WhatsApp, Tik Tok, Instagram, grupos de espiga, grupos pequeños, Departamento de Misiones, Escuela Bíblica, cartelera de la iglesia, programas Radiales y TV.

Compromiso total

### **Desafío:**

¿Lo Has Dado Todo?

- ¿Has dado todo lo que tienes para servir a Dios y cumplir con su propósito para tu vida?
- ¿Estás dispuesto a dar todo lo que tienes para alcanzar a aquellos que no conocen a Cristo?
- ¿Has considerado qué te está impidiendo dar todo lo que tienes para la obra de Dios?
- ¿Estás listo para soltar tus posesiones y prioridades para seguir a Dios de manera radical?
- ¿Qué te impide dar todo lo que tienes para la misión de Dios?

Entrega total

### **Motivo de Oración:**

Por nuestro segundo viaje el treinta de junio a las comunidades Kichwa, la provisión de Dios para entrar.

Por El taller de evangelismo con oralidad, que sean impactado con la historia bíblica y ese fuego en sus corazones lo lleve a evangelizar el mundo.

Por los 50 guerreros e iglesias que necesitamos que se comprometan con 30.000 pesos mensuales, durante este año 2025.

Por más comunidades Kichwa que tengamos apertura para predicar de Cristo.

Por nuestro regreso a la Argentina de la familia 4x4 a fin de Año, la provisión de Dios.

Por Daniel un compañero de ISUM que me estará acompañando en este viaje, que Dios lo guarde y lo proteja.

Por Eber compañero del Proyecto y su familia, que Dios los guarde en todo y le provea lo que necesita.

Por Edgar en la comunidad de Angotero y por Maruja en la comunidad de Tempestad que han dispuesto sus casas para que se predique la palabra de Dios.

Por la recuperación del Bote que nos robaron.

Por más iglesias que se comprometan con sus oraciones y economía por nuestro proyecto.

Por protección físico y espiritual para nuestra familia y las familias de los obreros que están colaborando en este proyecto.

\*\*\*